

Antrag auf Gewährung eines dritten Wiederholungsversuchs („Joker“)

gemäß § 10 Prüfungsverfahrensordnung (PVO) der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel für Studierende der Bachelor- und Masterstudiengänge vom 21. Februar 2008

- Zur Vorlage beim für den (Teil-)Studiengang zuständigen Prüfungsamt der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel -

Name, Vorname:

Adresse:

Matrikelnummer: Fachsemester:

Angestrebter Abschluss:

Studienfach/ -fächer:

Bitte beachten Sie folgende Hinweise zu den „Joker-Versuchen“!

Gemäß § 10 PVO können Sie in **Härtefallsituationen** für **insgesamt zwei Modulprüfungen jeweils einen „Joker“** (dritten Wiederholungsversuch) in Anspruch nehmen, ohne wie nach der bisherigen Regelung in einem zu bescheidenden Härtefallantrag Ihre persönlichen Gründe darlegen zu müssen.

Bitte beachten Sie, dass Ihnen **für Ihre gesamte Studienzeit an der CAU zwei „Joker“** zur Verfügung stehen und daher **„Joker“ mit Bedacht eingesetzt werden sollten**. Bei einem Studiengangwechsel oder einem Zweitstudium erhalten Sie keine neuen „Joker“. Bereits beantragte oder bewilligte „Joker“ können **vor** Inanspruchnahme zurückgegeben werden.

Auszug aus § 10 PVO:

„[...] (2) Studierenden wird auf schriftlichen Antrag für bis zu zwei Modulprüfungen jeweils ein dritter Wiederholungsversuch gewährt. Bereits in einem vorhergehenden Bachelor- oder Masterstudium an dieser Hochschule unternommene dritte Wiederholungsversuche werden angerechnet.

(3) Die dritten Wiederholungsversuche ersetzen Härtefallregelungen und –überprüfungen.

(4) Der Antrag auf einen dritten Wiederholungsversuch ist innerhalb eines Monats nach Ablauf des Überprüfungszeitraums gemäß § 8 Absatz 1 an die Vorsitzende oder den Vorsitzenden des Prüfungsausschusses zu richten. [...]“

Hiermit beantrage ich für die folgende Prüfung einen dritten Wiederholungsversuch:

Modultitel, Modulcode:

Prüfungstitel:

Art der Prüfungsleistung:

Prüfungsdatum des zweiten Wiederholungsversuchs:

Prüfer/in:

Ich versichere, dass ich noch nicht zwei „Joker“ in Anspruch genommen oder beantragt habe und somit die maximale Zahl an dritten Wiederholungsversuchen nicht erschöpft habe. Die o. g. Hinweise zu § 10 PVO habe ich zur Kenntnis genommen.

Unterschrift Studierende/r

Ort, Datum

Auszufüllen von der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel

stattgegeben

 abgelehnt

Datum / Unterschrift (oder Stempel)

For information purposes only, please complete the german version on the front page.

Application for awarding a third resit attempt ("joker card")

In accordance with Section 10 of the Examination Procedure Regulations (PVO) of Christian-Albrechts-Universität zu Kiel for students of Bachelor's and Master's Degree Programmes of 21 February 2008

- To be presented to an Examination Office at Kiel University that is responsible for the (partial) degree programme

Surname, first name:

Address:

Registration number: Semester:

Intended qualification:

Subject(s):

Please observe the following information regarding "joker resit attempts"!

In accordance with Section 10 of the Examination Procedure Regulations (PVO), you may use **a joker card (third resit attempt) for a total of two module examinations in cases of hardship**, without having to state your personal reasons for doing so in a hardship application, which then has to be decided upon, as was the case with the previous provisions.

Please note that **you have two "joker cards" for the duration of your studies at Kiel University** and therefore **"joker cards" should be used carefully**. If you change degree programme or pursue a second degree programme, you will not receive new "joker cards". "Joker cards" that have already been applied for or approved may be returned **before** being used.

Extract from Section 10 of the Examination Procedure Regulations (PVO):

"[...] (2) Students will be granted a third resit attempt after a written application has been made, for up to two module examinations in each case. Any third resit attempts on a previous Bachelor's or Master's degree programme at this University will be recognised.

(3) The third resit attempts replace cases of hardship regulations and reviews.

(4) The application for a third resit attempt must be submitted within one month after the end of the review period in accordance with Section 8 (1) to the Chair of the Examination Board. [...]"

I hereby apply for a third resit attempt for the following examination:

Module title, module code:

Title of the examination:

Type of examination:

Examination date of the second resit attempt:

Examiner:

I declare that I have not yet used or applied for two "joker cards" and that therefore I have not used up the maximum number of third resit attempts. I have taken note of the information above regarding Section 10 of the Examination Procedure Regulations.

Signature of the student

Place, date